
Sintesi dell’intervento del rappresentante del Comitato Civico – Asociazione Agorà  

Quesiti posti al Sub-Comissario Prof. Vanoli. 

 

1) Quanti sono gli impianti CDR attualmente funzionanti in Italia? 

2) Al momento si conosce l’ubicazione di un solo termovalorizzatore. Dove sarà collocato il 

secondo dei due previsti? La preoccupazione è che sarà costruito a breve distanza da 

S.Maria C.V. 

3) Il problema delle polveri sarà moltodifficile da controllare 

4) Se per eliminare i problemi collegati alle emissioni gassose dannose o quanto meno di cattio 

odore l’impianto lavorerà incontinua depressione significa che ci sarnno grossi volumi di 

aria da filtrare. 


